

Proyecto Tesalia - Alférez



Placa huella vereda El Censo – municipio de Santa María (Huila)



Entrega insumos de café, vereda la Neira

El proyecto de transmisión de energía eléctrica Tesalia – Alférez apoya a la comunidad de Santa María

Para el proyecto de transmisión de energía eléctrica Tesalia – Alférez 230 kilovoltios (kV) del Grupo Energía Bogotá uno de los aspectos más importantes del retorno a la inversión es llevar progreso a las comunidades de su área de influencia.

Por ello, en Santa María (Huila) se han desarrollado nueve inversiones sociales a través de las iniciativas de Valor Compartido, en las que se involucra a las comunidades en su propio desarrollo. Estas acciones tienen como objetivo aportar y mejorar la calidad de vida de las familias que allí habitan e impulsar el progreso social.

Entre las iniciativas desarrolladas están obras de infraestructura, mejoramiento de viviendas y de espacios comunales, construcción de placas huella y fortalecimiento productivo a través de la entrega de insumos para el cultivo de café.

Por ejemplo, en las veredas Jerusalén, San Francisco y Divino Niño se han llevado a cabo iniciativas de mejoramientos de vivienda, mientras que en las veredas El Censo, Santa Lucía y El Vergel se entregaron recientemente tres placas huella, con el fin de optimizar los tramos viales priorizados y garantizar así una mejor movilidad y facilidades de acceso.

En las veredas El Milán, Bache y La Neira se acordó y priorizó con la comunidad el fortalecimiento a sus unidades productivas, esto a través de la entrega de insumos para cultivo de café; la actividad fue complementada con una charla técnica sobre su aplicación y recomendaciones frente a su utilización.

Aldemar Garay Garay, gerente del proyecto Tesalia – Alférez, indicó que estas inversiones hacen parte de la Política de Sostenibilidad del GEB, que le permite a la compañía aplicar sus habilidades y capacidad de gestión para apoyar a la comunidad y con aliados y los gobiernos locales, ayudar a resolver las necesidades más apremiantes de los territorios, identificando e impulsando oportunidades que lleven al progreso social.

“Los programas y proyectos definidos para la creación de Valor Compartido buscan generar progreso sostenible en las comunidades y por ello centran su acción en el desarrollo de capacidades que permitan nuevas comprensiones, habilidades y más oportunidades de gestión de las personas y de los gobiernos locales para gestionar su propio desarrollo”, concluyó Garay.